



DROIT D'ENTRÉE

ADULTE: 5\$

ÉLÈVE: 2\$

GRATUITE POUR LES ENFANTS
DE 12ANS ET MOINS.

ADMISSION

ADULT: \$5

STUDENT: \$2

FREE FOR CHILDREN
12 AND UNDER.

R.F. 5.3 Des droits d'entrée doivent être recueillis lors des compétitions régionales jusqu'aux provinciales de l'ASINB. Les tarifs de 5 \$ par adulte et de 2 \$ par élève sont indiqués en fonction d'un jour, sauf indication contraire et avec l'approbation de l'ASINB. Il n'y a aucuns frais pour les enfants de 12 ans et moins. Aucun droit d'entrée n'est exigé pour les activités tenues sur un terrain non clôturé. *Aucun droit d'entrée ne sera exigé pour le badminton, le golf et le cross-country.

O.R. 5.3. An admission must be collected from NBIAA Regional to Provincial competitions*. The rates of \$5 per adult and \$2 per student are on a per day basis, unless otherwise specified and approved by the NBIAA. There is no charge for children 12 and under. For events held outside without a fenced in field, admission is not required. *No admission will be collected for badminton, golf and cross-country.